

PRIMERA REUNIÓN DE “REFERENTES” LOCALES DE MISIÓN COMPARTIDA

El día 26 de mayo se celebró en la sede de la Curia Provincial (Sevilla), la primera reunión de responsables de centros en Misión Compartida. Dicha reunión estuvo animada por los miembros de la Comisión Central de dicha área. La asistencia fue masiva, un total de 19 personas, dispuestas a compartir y aprender, con el fin de impulsar este proyecto en los centros y animar a todas las personas interesadas o comprometidas con el mismo.

Entre los temas abordados, destaca el itinerario formativo y su plan de implantación. También se estuvieron valorando las encuestas de evaluación del pasado Encuentro Provincial de Málaga, así como la situación de cada grupo en los centros de la Provincia. Se destaca también la participación y saludo del Superior Provincial, primer impulsor de esta iniciativa.